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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 03. April  2017 

 
 
 
Anwesenheit: gem. anliegender Liste 
 
 
TO1: Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung 

und damit die Beschlussfähigkeit fest. Anwesenheitsliste im Anhang (23 Personen). 

Die Tagesordnung wird insofern geändert, als TO 9 nach TO 5 behandelt wird (neu 

TO6). Die Änderung wird einstimmig genehmigt. 

 

 
 
TO2: Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
TO3: Die Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Geschäftsjahr. Der Verein hat wieder  

zahlreiche Aktivitäten der SuS unterstützt (Mathe-Wettbewerb „Känguru“, Netzsicher-

heit  „Smiley“) sowie wieder Zuschüsse zur Teilnahme an Schulfahrten gewährt. Eben-

so konnten einige Anschaffungen getätigt bzw. finanziert werden, z.B. Sitzmöglichkei-

ten für das Grillplatzprojekt. Der Verein hat für den Bereich Naturwissenschaften und 

den Bereich Kunst jeweils 10 Laptops angeschafft. 

Die Kassenlage ist weiterhin gut.  

Die Mitgliederzahl ist mit etwa 680 Mitgliedern konstant. 

 

 
 
 
TO4: Die Kassenprüfer berichten über die Prüfung der Unterlagen. Die Unterlagen sind  

 vollständig und übersichtlich abgelegt, damit sind alle Buchungen nachvollziehbar. 

 Stichproben ergaben keine Beanstandungen.  

 Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Vorstands. 

  
 
 
TO5:  Eine gesonderte Aussprache findet nicht statt. 
 
 
 
TO6: Die Schulleitung / Herr Goebel haben einen Antrag eingereicht, für ein Pilotprojekt 35 

 Notebooks incl. Router für eine Klasse anzuschaffen. Eine ausführliche Begründung 

 liegt vor. Die Geräte werden den Schülern für die Zeit des Projektes zur Verfügung ge-
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 stellt und gehen danach in den Bestand der Schule über. 

 Der scheidende Vorstand hat den Antrag nicht beschieden, da sich die finanziellen 

 Auswirkungen ( die Kosten belaufen sich auf ca. 11000,-€) stark auf die Amtszeit des 

 neu zu wählenden Vorstandes auswirken würde.  

 Der Antrag wurde ausführlich und kontrovers diskutiert: der scheidende Vorstand hat 

 erhebliche Bedenken vorgetragen, unter anderem mit Hinweis auf Aussagen des  

 Ministeriums, wonach der Schulträger für die Kosten der Digitalisierung aufzukommen 

 hat. Frau Engels wies darauf hin, dass eine Finanzierung den Eltern nicht zuzumuten 

 sei, da zeitgleich Taschenrechner angeschafft werden müssen. Gleichzeitig muss sich 

 die Schule mit dem Thema auseinandersetzen, um nicht später von der Entwicklung 

 überrascht zu werden. Kollegen haben auch schon an entsprechenden Fortbildungs- 

 veranstaltungen teilgenommen. Mit den Eltern der ausgewählten Klasse muss die  

 Frage der Haftung (Ausleihverträge) geklärt werden. Der finanzielle Aspekt für den 

 Verein wurde als nicht so dramatisch gesehen, Rücklagen könnten auch abgebaut 

 werden. Frau Engels wies darauf hin, dass die Anschaffung zum Jahreswechsel 

 2017/18 geplant sei. 

 Insgesamt ergab sich das Bild einer Zustimmung zu dem gestellten Antrag. 

 Eine Anfrage zu einer Finanzierung von Schul-Shirts wird kritisch gesehen, maximal 

 könnte der Verein einen Zuschuss geben. 

 

 
TO 7: Frau Kuthning wird einstimmig zur Versammlungsleiterin gewählt. 
    
 
 
TO8: Frau Möhle stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

 Dem Antrag wird einstimmig bei vier Enthaltungen zugestimmt. 

Die Vorsitzende bedankt sich im Namen des Vorstandes für das entgegengebrachte 

Vertrauen. 

 
 
 
TO9: Neuwahlen 

Für den 1. Vorsitzenden wird Herr Bernd Brombacher vorgeschlagen. 

Herr Brombacher wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Für den 2. Vorsitzenden wird Frau Petra Scherrer vorgeschlagen. 

 Frau Scherrer wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
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Als Schatzmeister wird Herr Christian Kluth vorgeschlagen. 

Herr Kluth wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Als Schriftführerin wird Frau Kathrin Körber vorgeschlagen. 

Frau Körber wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

 Als Beisitzerin wird Frau Barbara Steinhoff vorgeschlagen. 

Frau Steinhoff wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

 Als weiterer Beisitzer wird Herr Martin Biermann vorgeschlagen. 

Herr Biermann wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

 

 Kassenprüfer: 

Frau Bernhardt wird als Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an. 

 Frau Hartmann wird als zweite Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. 

 
 
 
TO 10:  Der Haushaltsplan für 2017 wird zur Kenntnis genommen. Wenn der Vorstand die 

Anschaffung der Notebooks beschließt, wird das Jahr mit einem Verlust von  

ca. 6000,-€ abgeschlossen werden. 

Besondere Aktivitäten sind für 2017 derzeit nicht geplant. 

 

TO 11: Frau Engels dankt dem scheidenden Vorstand für seine langjährige Arbeit für die 

Schule und überreicht Blumensträuße. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.10 Uhr. 

  

Für das Protokoll 
 
 
 
 
 
Bernd Brombacher       Kathrin Körber 
Vorsitzender        Schriftführerin 
 


